



Le Patriarche Cyrille a reçu le président de la République populaire de Chine Xi Jinping



Le 8 mai, au Kremlin de Moscou, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a rencontré le Président de la République populaire de Chine, Xi Jinping.

Saluant le Primat de l'Église orthodoxe russe, le Président Xi a dit : « Sainteté ! Je suis très content de visiter votre pays, ainsi que de vous rencontrer une nouvelle fois. Je me souviens très bien de notre rencontre d'il y a deux ans. Je pense que votre visite en Chine vous a permis de connaître notre pays plus en profondeur, pour mieux œuvrer au développement des rapports russo-chinois. Je me souviens bien que lors de notre première rencontre, vous m'aviez dit que la préservation des traditions nationales russes et la défense des valeurs traditionnelles étaient une tâche primordiale pour l'Église orthodoxe russe. Je me souviens bien que pendant les années de la Grande Guerre Patriotique, l'Église orthodoxe russe a appelé le peuple à défendre la Patrie, à défendre la souveraineté, l'intégrité territoriale, la sécurité du pays. Et nous estimons hautement la contribution de votre Église à la lutte commune contre le fascisme. »

De son côté, le Patriarche Cyrille a répondu : « Excellence, je suis très content de vous revoir. Je me souviens de mon remarquable séjour en Chine et de notre première rencontre, qui m'a permis de comprendre, notamment, avec quel sérieux vous considérez le rôle de la culture, des traditions, du facteur moral dans la vie du peuple, dans la formation de la personne humaine. » Sa Sainteté a aussi constaté la grande importance de la communauté orthodoxe chinoise pour le développement des relations bilatérales entre les deux peuples.

L'entretien qui a suivi portait sur la place de la tradition spirituelle dans la vie de la société, l'importance de l'éducation aux sentiments patriotiques. Les deux parties se sont déclarées satisfaites du développement de l'activité du groupe de travail russo-chinois pour les contacts et la coopération dans le domaine religieux. La vie de la communauté orthodoxe chinoise a aussi été évoquée, ainsi que la restauration des monuments ayant trait à l'histoire de la présence orthodoxe en Chine.

A l'issue de l'entretien, le Président de la RPC a souligné qu'il sentait que le Patriarche Cyrille prenait très au sérieux les relations avec le peuple chinois. Xi Jinping a constaté : « L'Église orthodoxe russe a apporté une énergie positive particulière au développement des relations russo-chinoises et au partenariat stratégique. Je compte sur Votre Sainteté pour continuer à apporter sa contribution au renforcement de l'amitié et de la coopération entre nos peuples ».

En souvenir de leur rencontre à Moscou, le Patriarche Cyrille a offert à Xi Jinping un samovar du XIX siècle, ainsi que le thé traditionnel russe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50428/>